



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA



SOPHIE CHATEL

DÉPUTÉE DE PONTIAC

Par un après-midi pluvieux de mai, mon équipe et moi avons eu le privilège de vous rencontrer chez vous à Shawville, Fort-Coulonge et Mansfield. D'un bout à l'autre de la circonscription, vous m'avez toujours accueillie chaleureusement; merci. Vous avez partagé avec moi de nombreuses préoccupations.



Stéphane, de Mansfield-et-Pontefract, était préoccupé par la nécessité d'aider nos aînés à vieillir au sein de leur communauté.

Je suis tout à fait d'accord. Différents **programmes** peuvent être utiles aux organisations qui aident nos aînés à effectuer de petits travaux, et les aînés peuvent également demander un **crédit d'impôt** pour de telles dépenses.

Jack, de Shawville, était préoccupé par la pénurie actuelle de main-d'œuvre.

Je continuerai à plaider en faveur d'une refonte du *programme des travailleurs étrangers temporaires* afin d'attirer une main-d'œuvre qualifiée et d'atténuer ainsi les pénuries actuelles. Nous avons besoin de plus de **professionnels de la santé**, et c'est pourquoi nous avons annoncé trois projets visant à améliorer la reconnaissance des diplômés étrangers pour les professionnels de la santé formés à l'étranger.



Julie, de Fort-Coulonge, s'inquiète de la situation économique locale et du **coût de la vie**.

Le prix de son épicerie a presque doublé.
Que peut-on faire ?

L'inflation devrait retomber à environ 3 % cet été. Lorsque l'inflation se stabilisera entre 2 et 3 %, les taux d'intérêt commenceront à baisser. Pour moi, l'abordabilité commence par un bon emploi. La croissance économique du Canada devrait être la plus forte du G7 en 2024 et nous devons veiller à ce que la croissance de notre économie profite aux travailleurs et aux petites entreprises. Les données de Statistique Canada publiées ce mois-ci montrent que **le Canada est l'un des premiers pays de l'OCDE où les salaires ont rattrapé l'inflation !**



Roxanne, que j'ai rencontrée au Café 349, souhaitait en savoir plus sur la législation fédérale en matière de **langues officielles**.

Les langues officielles du Canada, le français et l'anglais, constituent un précieux héritage, un puissant symbole de notre diversité et de notre identité nationale.

En tant que députée fédérale, j'ai la responsabilité de protéger et de promouvoir nos deux langues officielles dans tout le pays. Notre projet de loi **investit dans la vitalité de nos deux langues officielles**, y compris des centaines de millions de dollars pour soutenir les communautés anglophones du Québec, dans des domaines tels que l'accès à la justice, l'éducation, le français comme langue seconde, les arts et la culture, et l'emploi.



Merci de me partager vos préoccupations et n'hésitez pas à me contacter à :
sophie.chatel@parl.gc.ca

BUREAU PARLEMENTAIRE
Édifice Wellington Building
Suite 530
Ottawa (ON) K1A 0A6
613 995-3950

BUREAU GATINEAU
10, Allée de Hambourg
Suite 215
Gatineau (QC) J9J 4K1
819 775-7970